

RESUMEN FEBRERO -2.016

¡CÓMO VIENE LA CORCHA!

Buen tiempo y sol, agua y mucho viento, frío y nieve hasta la puerta (Peña de Francia), todo ello entremezclado haciendo "febrerás" que por aquí sabemos lo que es. Y... ¡cómo viene La Corchaj decimos cuando mirando para ella la vemos descargar agua sobre el Regato de la Saucera que viene de Las Quince Luces. Y que no es porque en Febrero-16 llovió mucho, no, que sólo cayeron 71 litros. Pero es que llovió sobre mojado de los 163 litros de Enero y a la tierra los 71 Ya le sobaban.

Con un día más, por bisiesto, nos trajo la muerte de Aris, Lucinda, Maruja y Petra (q.e.p.d.).

Si la colecta de la infancia misionera de Enero llegó en Enero a los 800 E. (a más de los 2.100 para nuestro misionero en Perú José Luis que quería montar unas escuelas para los niños pobres de su parroquia), llegó Febrero con una cuestación importante para Manos Unidas (900 E. más 653 de operación bocata).

Muy generoso y solidario este nuestro pueblo y nuestra comunidad.

Por lo demás, si en Enero se celebró el "jueves compadre"

En Febrero fue el "jueves merendero", las águedas, los Carnavales, los quintos y la merienda chocolatada tradicional de los mayores. Y, llegado marzo, quedamos en puertas de la Semana Santa por cuanto este año son muy pero que muy pronto.

Y nació Borja que a los tres días ya bajó a ver el río y cómo su hermanito Iker tiraba piedras al agua.

"Febrero y las mujeres, en un día cambian diez veces de pareceres" y así fue porque en 29 días hizo de todo.



**SEXTO
DOMINGO
TIEMPO
ORDINARIO
CICLO A**

Y seguimos con el sermón de la montaña del evang. de Mateo hasta que llegue la cuaresma.

Jesús va a ir describiendo el talante, el perfil del ciudadano del nuevo Reino y que se llamaría "cristiano" precisamente por su parecido con Él. Hoy se va a centrar en su actitud frente al homicidio, el adulterio, el divorcio y la mentira. El hombre es libre y responsable de sus actos, con capacidad para elegir libremente entre los caminos que la vida le va proponiendo. No echemos la culpa a Dios de los males que ocurren, sino al mal uso que hacemos de nuestra libertad. No seáis como los escribas y fariseos... Jesús no vino a anular o a no cumplir la ley sino a perfeccionarla con el precepto del amor (ver próximo domingo) y del perdón. "PUES YO OS DIGO..." y esta es su autoridad... lo demás queda a a libre voluntad del hombre...

CURIOSIDAD

El año 2014 ha sido el año más cálido (de más temperatura de media). Enero del 2015 ha sido el 2º enero más cálido desde el año 1880.

La profundidad máxima del mar Mediterráneo es de 5.000 mts (más que de El Cubo a Ituro en distancia) y lo más profundo de este mar está en Grecia.

SI UN LOBO MUERDE A OTRO LOBO.
EL INVIERNO PUEDE SER CRUDO:

DEL CALENDARIO ZARAGOZANO de 2.016

- * El jarrón da forma al vacío y la música al silencio.
- * Al final, lo que importa no son los años de vida, sino la vida de los años.
- * Nada de lo que ocurra a los hombres nos debe resultar ajeno.
- * Un país, una civilización se puede juzgar por la forma en que se trata a los animales.
- * Exígete mucho a ti mismo y espera poco de los demás; así te ahorrarás disgustos.
- * El futuro no pertenece a nadie: no hay precursores; sólo existen retardatarios.
- * Ama hasta que te duela: si te duele, es buena señal (Teresa Calcuta)
- * No se trata de ser el primero, sino de llegar con todos y a tiempo.

Hasta 602.678 mayores de 65 años hay en Castilla-León en Sept. -2015

TRABALENGUAS

LA PERRA DE PARRA

Guerra tenía una parra y Parra tenía una perra, y la perra de Parra mordió la parra de Guerra, y Guerra le pegó con la porra a la perra de Parra.
-Diga usted, señor Guerra ¿porqué le ha pegado con la porra a la perra?
-Porque si la perra de Parra no hubiera mordido la parra de Guerra, Guerra no le habría pegado con la porra a la perra.

LA PARADOJA DE NUESTRO TIEMPO ES QUE...

tenemos edificios más altos y temperamentos más reducidos,
carreteras más anchas y puntos de vista más estrechos...

gastamos más pero tenemos menos,
compramos más pero disfrutamos menos.
tenemos casas más grandes y familias más chicas,
mayores comodidades y menos tiempo.
Tenemos más grados académicos pero menos sentido común.

mayores conocimientos pero menos capacidad de juicio,
más expertos pero más problemas,
mejor medicina pero menor bienestar.
Bebemos demasiado, fumamos demasiado,
reímos muy poco, conducimos muy rápido,
nos enojamos demasiado, nos desvelamos demasiado, amanecemos cansados,
leemos muy poco, vemos demasiada televisión.

Amamos demasiado poco y odiamos muy frecuentemente.

Hemos multiplicado nuestras posesiones pero reducido nuestros valores.

Hablamos demasiado, amamos poco y odiamos mucho.

Hemos aprendido a ganarnos la vida, pero no a vivir.

Añadimos años a nuestras vidas y no vida a nuestros años.

Hemos logrado ir y volver de la luna, pero se nos dificulta cruzar la calle para conocer a un nuevo vecino.

Conquistamos el espacio exterior, pero no el interior.

Hemos hecho grandes cosas, pero no por ello mejores.

Hemos limpiado el aire, pero hemos contaminado nuestra alma.

Conquistamos el átomo pero no nuestros prejuicios.

Escribimos más, pero aprendemos menos.

Planeamos más, pero logramos menos.

Hemos aprendido a apresurarnos, pero no a esperar.

Producimos computadoras que dan mayor información y la difunden,

pero nos comunicamos cada vez menos.

Estos son tiempos de comidas rápidas pero de digestiones lentas,

de hombres de gran talla pero de cortedad de carácter,

de enormes ganancias económicas pero relaciones humanas superficiales.

Hoy en día hay dos ingresos en muchos hogares, pero más divorcios,

casas más lujosas pero hogares rotos.

Estos son tiempos de viajes rápidos, pañales desechables, moral descartable, acostones de una noche, cuerpos obesos y píldoras que hacen todo, desde alegrar y apaciguar hasta...matar.

Son tiempos en que hay mucho en el escaparate y muy poco en la bodega.

Tiempos en que la tecnología puede hacer-te llegar esta carta y tú podrás elegir el compartir estas reflexiones o simplemente borrarlas de tu ordenador o romperlas en el papel.

Acuérdate de pasar algún tiempo con tus seres queridos porque ellos no estarán aquí siempre.

Acuérdate de ser amable con quien ahora te admira, porque esa persona crecerá muy pronto y se alejará de tí.

Acuérdate de abrazar a quien tienes cerca porque ese es el único tesoro que puedes dar con el corazón sin que te cueste ni un céntimo.

Acuérdate de decir "te amo" a tu pareja y a tus seres queridos, pero, sobre todo, dílo sinceramente: un beso y un abrazo pueden reparar una herida cuando se dan con toda el alma.

Acuérdate de tomarte de la mano con tu ser querido y atesorar ese momento, porque un día esa persona ya no estará contigo.

Date tiempo para amar y para conversar, y comparte tus más preciadas ideas.

Y siempre recuerda:

"la vida no se mide por el número de veces que tomamos aliento, sino por los extraordinarios momentos que nos cortan el aliento por cuanto nos sorprenden".

(mensaje de un comerciante de los años 70/80 cuando su esposa había fallecido muy recientemente).

